
Lasst die Winterlinden leben! 
Die Lübecker Bauverwaltung will 48 wunderschöne Winterlinden entlang der Untertrave fällen, um Platz für die Neugestaltung einer 
Flaniermeile zu schaffen. Ein Antrag, die Linden zu erhalten und in die Planung zu integrieren, wurde im Bauausschuss von SPD und 
CDU mehrheitlich abgelehnt. Ersatzweise sollen zwar junge Bäume gepflanzt werden, doch benötigen diese mehrere Jahrzehnte, um so 
groß zu werden wie die im Durchschnitt fünfzig Jahre alten Winterlinden. Ihre wunderbar ausgebildeten Baumkronen spenden uns 
wertvollen Sauerstoff und binden Kohlendioxyd. Bienen bieten sie reichlich Nektar.  Nicht ohne Grund wurde die Winterlinde zum Baum 
des Jahres erklärt und Lübeck kürzlich als bienenfreundliche Kommune ausgezeichnet. 

Deshalb fordern wir, dass die Winterlinden in die Umgestaltung der Untertrave integriert und nicht gefällt werden! 
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V.i.S.d.P.: Katja Mentz, Percevalstraße 21, 23564 Lübeck, Kontakt: gal@luebeck.de oder telefonisch (0451) 122-1067 

Listen bitte zurück an Fraktion grün+alternativ+links (GAL), Rathaus, 23539 Lübeck 

mailto:gal@luebeck.de

